

Die Schülerburg Mainflingen e.V., Freitag, 26. Juli 2019

## Sommerferien 2019 in der Schülerburg

Wie immer in den ersten beiden Sommerferienwochen trafen sich zwischen 40 und 55 Kinder in der Schülerburg zur Ferienbetreuung.

Am ersten Tag wurde der Spielplatz in Dettingen besucht und später der Rasensprenger aufgestellt -wie immer ein Riesenspaß für alle Kinder. Am Dienstag und Donnerstag standen Waldtage auf dem Programm. Gemeinsam wurde der Mainflinger Wald erkundet, Stöcke geschnitzt und geklettert. Am Mittwoch startete das große Schülerburg-Quiz. Alle Kinder waren fleißig dabei, die Fragen zu beantworten. Am Ende gab es fast nur Gewinner!



In der zweiten Woche fand das Projekt „Naturapotheke“ statt. Zusammen wurden Kräuter gesammelt und daraus Cremes hergestellt.

Der Ausflug führte die Schülerburgler am Dienstag nach Frankfurt in den Heinrich-Kraft-Park. Hier konnten sie sich austoben, klettern, skaten u.v.m. bevor sie dann erschöpft aber glücklich wieder in der Schülerburg ankamen.

Freitags wurde für alle zusammen gegrillt. Als große Abschlussüberraschung der Eiswagen und die Kinder schleckten glücklich eine Kugel Eis.